

BIODATA PENULIS



Dosen Program Studi Manajemen
Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Bima

Puji Muniarty, Lahir di Nunggi pada tanggal 26 Nopember 1985. Menyelesaikan pendidikan S-1 dan S-2 Manajemen Konsentrasi Manajemen Keuangan Bisnis di Universitas Mataram. Penulis mengajar di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Bima. Penulis pernah menjadi dosen tamu di PICOMS Internasional University College Kuala Lumpur Malaysia. Sebagai akademisi penulis juga terlibat dalam Tim Penyusunan Studi Awal Masterpan Pengembangan Ekonomi Kegiatan Koordinasi Pencanaan Pembangunan Ekonomi Kabupaten Bima, Tim Survei Pemantauan Harga (SPH) Bank Indonesia, Tim Penyusunan Naskah Akdemik Pemberian Insentif Dan Kemudahan Penanaman Modal Di Kota Bima, Tim Hygiene Factor PT. PLN ULP3 Bima, Tim Konsultasi Public PT. PLN ULP3 Bima, Anggota Dewan Pengupahan Kabupaten Bima, Tim Juri Kompetisi Wirausaha Muda Tingkat Kota Bima Dan Dosen Magang Perguruan Tinggi yang ditempatkan di IPB University.

BIODATA PENULIS



Ridan Muhtadi, S.El., M.SEI., AWP

Dosen Program Studi Ekonomi Syariah
Fakultas Syariah IAI Miftahul Ulum Pamekasan

Penulis dilahirkan di Sumenep. Menyelesaikan studi S1 di Ekonomi Syariah Universitas Trunojoyo Madura dan S2 di Magister Sains Ekonomi Islam Universitas Airlangga. Saat ini penulis menjadi dosen pada program studi ekonomi syariah IAI Miftahul Ulum Pamekasan dan aktif mengabdikan diri di beberapa NGO yang bergerak dibidang pemberdayaan ekonomi dan sosial diantaranya yaitu Madura Idea Foundation (MIF), Masyarakat Ekonomi Syariah (MES), Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI), Majelis Sarjana Ekonomi Islam (MASEI), dan UMKM Naik Kelas (UNK) KADIN.

Beberapa judul buku dan book chapter yang telah diterbitkannya baik di penerbit dalam negeri dan luar negeri. Penulis juga konsisten melakukan riset sehingga dari riset tersebut mampu diterbitkan di beberapa jurnal nasional, internasional, dan mempresentasikannya di konferensi nasional maupun internasional.

Email Penulis: ridanmuhtadi@gmail.com

Scholars ID:

<https://scholar.google.co.id/citations?hl=id&user=0YxdsS8AAAAJ>

BIODATA PENULIS



Dr. Muhammad Aziz, S.ThI., M.H.I.

Wakil Dekan Fakultas Syariah;
Direktur Pusat Kajian dan Pendamping Produk Halal
IAI Al-Hikmah Tuban

Dr. MUHAMMAD AZIZ, S.ThI., M.H.I. Biasa dipanggil Aziz. Lahir di Tuban dengan nama Abdullah Aziz pada tanggal 02 April 1984, karena terjadi *mal-Administrasi* namanya berubah menjadi Muhammad Aziz dan tanggal lahirnya pun berubah menjadi 24 Desember 1982. Ayah dari Raisa Hisania Tunggadewi dan Amira Nisrin Fathina ini semacam ter"taqdir" untuk tidak jauh dari dunia pesantren, sejak MTs di Mambaus Sholihin Gresik hingga S-2 nya dilakukan di Pondok Pesantren, akhirnya pun menikah dengan perempuan yang juga kader pesantren (Dr. Sholihah, M.Pd.I). Menyelesaikan studi strata I (S1) di Program Studi Tafsir Hadis, Fakultas Ushuluddin INKAFA Gresik (Berubah UNKAFA Gresik), sembari nyantri di Pondok Pesantren Mambaus Sholihin, sampai lulus tahun 2007. Melanjutkan studi strata II (S2) di Program Pascasarjana PTIQ Jakarta, namun karena terlalu banyak kesibukkan, sehingga tidak tamat. Selanjutnya pada tahun 2012 memperoleh beasiswa Pendidikan Kader Ulama dari Kementerian

Agama RI untuk melanjutkan studi di Program Pascasarjana IAIN Syekh Nurjati Cirebon sembari nyantri di Pesantren Babakan Ciwaringin Cirebon hingga lulus tahun 2014. Pertengahan tahun 2017 memperoleh beasiswa 5000 Doktor KEMENAG RI, pada Program Doktor Studi Islam dengan Konsentrasi Manajemen Halal di UIN Walisongo Semarang, lulus tahun 2020.

Terlahir sebagai anak ketiga dari delapan bersudara pasangan Sulaiman dengan Khotiatun ini sehari-hari sebagai Dosen di Program Studi Hukum Keluarga/Ahwal Syakhshiyah Institut Agama Islam Al-Hikmah Tuban sejak tahun 2014-Sekarang. Selain rutin mengajar/meneliti/mengabdikan di Kampus “ndeso” tersebut, Alumni Pondok Pesantren Mambaus Sholihin dan Ma’had Aly Al-Hikmah Salafiyah Babakan Ciwaringin Cirebon ini juga pernah aktif di berbagai program pemberdayaan masyarakat, seperti Pendamping Desa KEMENDES PDTT sejak tahun 2015-2017 dan sebagai Penyuluh Agama Islam Non-PNS di Kabupaten Tuban sejak 2017-2019 dan Pendamping Peningkatan Ekonomi Masyarakat di Area ROW Exxon Mobil Cepu Limited (EMCL) bersama dengan IDFoS Indonesia.

Beberapa pengalaman kerja dan pengabdian yang pernah dilaluinya antara lain; Guru di SMP Raudlatul Jannah Probolinggo 2007 – 2009; Jurnalis di Bintang TV 2009 – 2010, Jurnalis di Semenanjung TV 2010 – 2011, Guru di MTs Madani sekaligus sebagai Pengasuh Pondok Pesantren Madani Unggulan Bintang Kepulauan Riau (kerjasama dengan PEMKAB Bintang) 2010 – 2012; Zakat Advisor di Yayasan Nurul Hayat Cabang Tuban; Kepala SMK Islam Darun Najah Tambakboyo Tuban 2015; Ketua Penyunting Al Hikmah: Jurnal Studi Keislaman, IAI Al-Hikmah Tuban (2015-2022), Kepala LPPM IAI Al-Hikmah Tuban (2020-2022), Direktur Pusat Kajian dan Pendamping Produk Halal IAI Al-Hikmah Tuban (2021-Sekarang), Wakil Dekan Fakultas Syariah IAI Al-Hikmah Tuban (2022-Sekarang). Ketua LAKSPESDAM MWC NU Kerek Tuban.

BIODATA PENULIS



Dr. Eko Sudarmanto. SE., MM. Lahir di Boyolali, 12 Maret 1970, anak kedua dari pasangan Dulkarim (alm.) dan Sunarti (alm.). Peraih rekor MURI atas disertasi ilmiahnya ini adalah lulusan Program Doktor di Institut Perguruan Tinggi Ilmu Al-Quran (PTIQ) Jakarta, Program Studi Ilmu Al-Quran dan Tafsir. Pendidikan sebelumnya, Program Studi Magister Manajemen (MM) di Universitas Muhammadiyah Tangerang, Sarjana Akuntansi di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Muhammadiyah Jakarta. Pelatihan dan sertifikasi kompetensi yang pernah diikuti, yaitu *Certified Risk Associate (CRA)*, *Certified Risk Professional (CRP)*, *Certified of Sharia Fintech (CSF)*, *Certified Book and Paper Authorship (CBPA)*, *Certified Fundamental Tax (C.FTax)*, dan *Certified Holistic Management in Quran (CHMQ)*. Penulis adalah Dosen tetap Fakultas Ekonomi dan Bisnis - Universitas Muhammadiyah Tangerang [UMT] Indonesia. Sebelumnya lebih dari 25 tahun sebagai praktisi di salah satu bank swasta terbesar di Indonesia cabang Jakarta, dan dua tahun sebelumnya bekerja di PT JIPRI Rattan Industry - Tangerang. Email penulis: ekosudarmanto.umd@gmail.com.

BIODATA PENULIS



Amriadi, S.Pd., M.Pd.

Dosen Manajemen Informatika
STMIK Amika Soppeng

Penulis lahir di samoda kabupaten soppeng tanggal 09 April 1989. Penulis adalah dosen tetap pada Program Studi Manajemen Informatika STMIK Amika Soppeng. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Pendidikan Ekonomi di Universitas Negeri Makassar tahun 2011 dan melanjutkan S2 pada Jurusan Pendidikan Ekonomi di Universitas Negeri Makassar tahun 2014. Penulis menekuni bidang Menulis dan penelitian. Beberapa buku telah di terbitkan seperti Motivasi belajar dan Sistem Manajemen Informasi

BIODATA PENULIS



Dwi Vita Lestari.S, M.Pd.

Dosen Program Studi Manajemen Bisnis Syariah
STAIN Sultan Abdurrahman Kepulauan Riau

Penulis lahir di Pekanbaru tanggal 18 Maret 1989. Penulis adalah Dosen STAIN Sultan Abdurrahman Kepulauan Riau. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Pendidikan Ekonomi dan S2 Administrasi (Manajemen) Pendidikan di Universitas Riau. Penulis rutin mengikuti Pelatihan dan Seminar Ekonomi Islam. Penulis menekuni bidang Ekonomi Syariah melalui publikasi *research*. Penulis pernah menerbitkan Buku Ajar Pengantar Manajemen Syariah dan Pariwisata Halal (Wisata Religi Pulau Penyengat). Penulis juga melakukan edukasi *Halal Lifestyle* melalui webinar, media cetak , youtube dan juga Pengabdian kepada Masyarakat. Penulis aktif berorganisasi salah satunya ICMI Orda Kota Tanjungpinang sebagai Wakil Ketua bidang Perempuan. Contact person di WA +62811770811 dan email dwivitalestari@gmail.com

BIODATA PENULIS



Muhammad Elsa Tomisa, S.EI.,M.E.Sy

Dosen Program Studi Perbankan Syariah
Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Syariah Bengkulu

Penulis lahir di Muntai tanggal 12 Juli 1983. Penulis adalah dosen tetap pada Program Studi Perbankan Syariah Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Syariah Bengkulu. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Keuangan dan Perbankan Syariah dan melanjutkan S2 pada Jurusan Ekonomi Syariah. Penulis juga merupakan seorang direktur pada Badan Usaha Milik Desa Muntai Kecamatan Bantan Kabupaten Bengkulu.

BIODATA PENULIS



Derizka Inva Jaswita, S.Ikom., M.M

Dosen Program Studi Manajemen

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pamulang

Penulis adalah dosen tetap pada program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Ilmu Komunikasi dan melanjutkan S2 pada Jurusan Manajemen Pemasaran. dan telah memiliki banyak pengalaman bekerja di beberapa perusahaan swasta yang bergerak di bidang pelayanan kesehatan dan perbankan. Penulis senang menekuni bidang Menulis agar dapat memberikan manfaat kepada para pembaca.

BIODATA PENULIS



Khurul Aimmatul Umah, S.E., M.SE.I
Dosen Program Studi Ekonomi Syariah
IAI Tarbiyatut Tholabah Lamongan

Penulis lahir di Lamongan tanggal 26 Des 1994. Penulis adalah dosen tetap pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Institut Agama Islam Tarbiyatut Tholabah Lamongan. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Ekonomi Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta dan melanjutkan S2 pada Jurusan Ekonomi Islam Universitas Airlangga Surabaya. Penulis menekuni bidang tulis menulis pada saat dibangku sekolah karena penulis yakin dengan menulis akan membuat kita terbiasa berpikir logis dan sistematis. Penulis dapat dihubungi melalui e-mail khurulaimmah12@gmail.com.

Selamat membaca. Semoga bermanfaat dan menjadi amal jariyah amiin.

“Menulislah, karena tanpa menulis engkau akan hilang dari pusaran sejarah.” - ***Pramoedya Ananta Toer***

BIODATA PENULIS



Yenny Kornitasari, SE., ME

Dosen Departemen Ilmu Ekonomi Universitas Brawijaya

Penulis lahir di Blitar tanggal 1 oktober 1988. Penulis adalah dosen tetap pada Departemen Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Brawijaya. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Brawijaya dan melanjutkan S2 pada program Magister Ilmu di kampus yang sama. Saat ini, penulis menekuni bidang keilmuan yang berkaitan dengan Ekonomi, Keuangan dan Perbankan khususnya berkaitan dengan penerapan pada prinsip syariah.

BIODATA PENULIS



Ahmad Munir Hamid, SE, M.SEI

Dosen Program Studi Ekonomi Syariah

Fakultas Agama Islam Universitas Islam Darul 'Ulum Lamogan

Penulis lahir di Lamongan tanggal 10 Juli 1984. Penulis adalah dosen tetap pada Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Darul 'Ulum Lamogan. Menyelesaikan pendidikan S1 pada Jurusan Ekonomi Manajemen dan melanjutkan S2 pada Jurusan Sains Ekonomi Islam. Penulis menekuni riset dan E-commerce serta konsultasi wirausaha.

BIODATA PENULIS



Fitria Nurma Sari, S.E., S.Sos., M.SEI.
Universitas Airlangga

Penulis memiliki latar belakang pendidikan yang tidak lepas dengan dunia ke-Islaman terutama studi Ekonomi Islam dan Manajemen Dakwah, pendidikan S1 ditempuh di dua kampus secara bersamaan yaitu di prodi Ekonomi Islam Universitas Negeri Surabaya dan prodi Manajemen Dakwah di STID Al-Hadid Surabaya pada tahun 2014. Setelah lulus S1 di tahun 2018, penulis melanjutkan studi S2 di prodi Magister Sains Ekonomi Islam. Penulis memiliki keinginan untuk memulai karir dalam bidang kepenulisan, baik menulis penelitian, buku maupun karya tulis selainnya. Dengan karya kedua di salah satu bagian buku Ekosistem Industri Halal ini penulis berharap dapat memberikan kontribusi positif terhadap khazanah keilmuan bidang Ekonomi Syariah.

BIODATA PENULIS



Lucky Nugroho, lahir di Jakarta pada tanggal 21 Desember 1979. Pendidikan yang telah ditempuh penulis adalah sebagai berikut:

- S1 Sarjana Ekonomi lulus pada tahun 2001 dari Fakultas Ekonomi pada jurusan Akuntansi Universitas Islam Indonesia;
- S2 Magister Manajemen lulus pada tahun 2011 dari Universitas Trisakti;
- S2 Magister Akuntansi dengan konsentrasi Akuntansi Syariah dari Universitas Padjadjaran Bandung lulus pada tahun 2014;
- S2 Advance Master Microfinance lulus pada tahun 2015 dari Universite Libre de Bruxelles-Solvay Brussels School of Economic and Management, Belgia;
- Post-Graduate dari Erasmus University Rotterdam pada tahun 2016 dengan konsentrasi Sustainable Local Economics Development;
- S3 Doktor Ilmu Ekonomi dengan konsentrasi keuangan dan ekonomi syariah, lulus pada tahun 2021 dari Universitas Trisakti.

Saat ini penulis adalah staf pengajar pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana, Jakarta sejak tahun 2015. Selain

itu penulis juga sebagai praktisi pada perbankan, yaitu Bank Rakyat Indonesia dari tahun 2002-2009. Sejak tahun 2009 s.d saat ini penulis juga masih aktif sebagai praktisi di perbankan syariah yang dirintis pada Bank Mandiri Syariah (BSM) dan sejak 1 Februari 2021 berubah menjadi Bank Syariah Indonesia (BSI). Selain itu penulis juga aktif sebagai pengurus pada bidang kerjasama Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI) Komisariat Universitas Mercu Buana dan sebagai pengurus Ikatan Dosen Republik Indonesia (IDRI) wilayah Jakarta.

BIODATA PENULIS



Lu'liyatul Mutmainah, S.E., M.Si

Dosen Ekonomi Syariah Universitas Siliwangi

Penulis lahir di Tegal (Jawa Tengah) pada tanggal 22 April 1992. Penulis adalah Dosen Tetap pada Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Siliwangi. Selain itu, penulis juga seorang Peneliti di Waqf Center for Indonesian Development and Studies (WaCIDS). Penulis menamatkan S1 pada Jurusan Perbankan Syariah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dan melanjutkan S2 dengan Beasiswa LPDP di Peminatan Ekonomi dan Keuangan Syariah, Kajian Wilayah Timur Tengah dan Islam (KTTI), Universitas Indonesia. Penulis aktif meneliti dan menulis terutama di bidang wakaf, zakat, industri halal, dan *financial technology* (fintech). Beberapa penelitiannya dipresentasikan pada konferensi internasional dan meraih penghargaan sebagai *Best Paper* dan *Best Presenter* pada the 3rd International Conference on Islamic Economics and Financial Inclusion (ICIEFI) 2019 dan juga mendapatkan *consolation prize* pada the 6th Annual Islamic Finance Conference (AIFC) 2022. Beberapa tulisannya telah dipublikasikan di jurnal internasional termasuk scopus ataupun *book chapter*. Penulis dapat dihubungi melalui luly@unsil.ac.id.